

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: PRIMERO NOTICIAS
FECHA: 11/OCTUBRE/2012

Baja S&P calificación de España a niveles de Azerbaiyán, India y Croacia

ENRIQUE CAMPOS: El Fondo Monetario Internacional evidentemente habla de la situación de Europa y ha mandado enviados, o quizá como le podrían llamar algunos, supervisores para que conozcan cuál es la situación del sistema financiero español.

El gobierno de Mariano Rajoy se ha negado hasta ahora a solicitar ayuda internacional y bueno, con la baja en la calificación de la deuda soberana española por parte de Standard and Poor's hasta niveles cercanos al papel basura, resultaría más difícil para ese país encontrar financiamiento a buenos precios.

La nueva calificación de la deuda española está a niveles de Azerbaiyán, de la India o Croacia, lo que implica tener que dar un premio mayor a los que se atrevan a invertir y este es un riesgo global porque el nerviosismo aumenta, se ponen más estrictos los capitales y eso lo reflejan mercados como el mexicano.

Octubre es de hecho un mes complicado en los mercados y este por lo visto no será la excepción.